



## TEST CHICANES

### ENTREE SUD DE RIVIERE SUR TARN

Afin de réduire la vitesse des usagers au niveau de l'entrée de Rivière sur Tarn sur la route de Millau, un test avec mise en place de 2 chicanes sera fait à **partir du 30/07/2025** jusqu'à minimum mi Août et maximum fin Aout 2025, avec l'appui des services du Département.



En effet, on relève dans cette zone **des vitesses très élevées** mettant en danger les riverains. La dernière campagne de mesure allant du 18/11/2024 à aujourd'hui donne les résultats suivants :

- rappel : zone limitée à 50km/h
- Sens entrant (en venant de Millau)
  - Vitesse moyenne : **49.17km/h** mesurée sur 341752 véhicules
  - Proportion de véhicules respectant les 50km/h : **58.81%**
  - Vitesse maximale enregistrée : **130km/h**
- Sens sortant (en allant vers Millau)
  - Vitesse moyenne : **57.10km/h** mesurée sur 357294 véhicules
  - Proportion de véhicules respectant les 50km/h : **25.41%**
  - Vitesse maximale enregistrée : **126km/h**

Un relevé post essai sera effectué afin de mesurer l'efficacité du dispositif qui se veut moins contraignant que des ralentisseurs type « Pailhas » par exemple.

En vous remerciant pour votre compréhension.

Le 22/07/2025

Christophe CARRAT  
3<sup>ème</sup> adjoint au Maire

